

Justice pour le peuple turc !

(motion présentée par des syndiquées et adoptée à l'unanimité au 49^e Congrès du SM, à Toulouse, le dimanche 29 novembre 2015)

Le Syndicat de la magistrature, réuni en Congrès, en présence du président de l'association de magistrats turcs Yarsav, son invité d'honneur, dont le récit sur la situation de son pays a stupéfait et ému l'assemblée :

- dénonce les dérives autoritaires du gouvernement turc qui musèle la presse, met au pas la justice et cherche à réduire au silence tous les citoyens turcs qui s'opposent au démantèlement de l'État de droit et des libertés publiques ;
- exprime sa solidarité et sa fraternité avec les juges et les procureurs turcs, épris de justice, animés par leur courage, qui paient, même parfois de leur liberté, leur attachement à l'indépendance de la justice, pilier de la démocratie.